
令和４年度 第１回富里市地域公共交通会議 

 

会 議 録 
日 時 令和４年４月２５日（月）午前１０時００分 

場 所 すこやかセンター２階 会議室１ 
（委員）                          （敬称略） 

所 属 氏 名 出 欠 

富里市 副市長 山根 康夫 ○ 

富里市 総務部長 粕谷 幸夫 ○ 

富里市 企画財政部長 鈴木 隆次 ○ 

富里市 健康福祉部長 森   秀樹 ○ 

富里市 経済環境部長 長谷川 敏彦 ○ 

富里市 都市建設部長 相川 裕史 ○ 

富里市 教育部長 金杉 章子 ○ 

千葉交通株式会社 取締役兼自動車部長 河合 俊彦 ○ 

ジェーアールバス関東株式会社 東関東支店長 小林  厚 ○ 

京成タクシー成田株式会社 取締役社長 藤倉 孝一 ○ 

千葉交通労働組合 書記長 伊藤   賢 ○ 

一般社団法人千葉県バス協会 専務理事 成田   斉 ○ 

国土交通省関東運輸局千葉運輸支局  

首席運輸企画専門官 
平田 伸一 ○ 

千葉県総合企画部交通計画課 企画調整班班長 渡邉   彰 
【代理人】 

青木 隆明 

成田警察署 交通課課長 後藤  潤 ○ 

公募市民 寺井 繁樹 ○ 

公募市民 岡野   肇 ○ 

富里市区長会 長谷川 英利 ○ 

富里市シルバークラブ連合会 相馬 きよ子 ○ 

富里市ＰＴＡ連絡協議会 伊藤 智美 × 

日本大学理工学部 教授 轟   朝幸 × 

日本大学理工学部 准教授 伊東 英幸 × 

成田国際空港株式会社 地域共生部長 高梨 弘子 ○ 

富里市社会福祉協議会 会長 宮川 朱実 ○ 

 

 



 

《事務局》 

・富里市企画財政部経営戦略課：細野課長、藤田課長補佐、太田副主幹、渋谷主査補 

 

《配布資料》 

・次第、委員名簿、席次 

・資料１  ：令和３年度富里市地域公共交通会議事業報告について 

・資料２  ：富里市における地域公共交通の現状と課題について 

・資料３  ：新デマンド交通 運行計画（案）について 

・資料４  ：令和４年度開催の会議スケジュールについて 

 

次 第 

 令和４年度 第１回富里市地域公共交通会議 

 

１ 開 会 

 

２ 挨 拶 

 

３ 報告事項 

（ １ ）  令和３年度富里市地域公共交通会議事業報告について --------- 資料１  

（ ２ ）  令和３年度富里市地域公共交通会議歳入歳出決算書について  --- 資料１ 

 

４ 議 題 

（ １ ）  新デマンド交通運行計画（案）について ------------- 資料２、資料３ 

（ ２ ）  令和４年度富里市地域公共交通会議スケジュール（案）について  ----  

資料４ 

 

５ その他 

 

６ 閉 会 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度 第１回富里市地域公共交通会議 

 

１ 開 会                         

 ○事務局が開会を宣言。 

○富里市地域公共交通会議傍聴規程に基づき、傍聴者２名入室。 

 

２ 挨 拶 

○会長挨拶 

 

 

委員自己紹介 

 ○新たに委員となられた４名 自己紹介 

富里市 企画財政部長 鈴木 隆次 委員 

ジェーアールバス関東株式会社 東関東支店長 小林 厚 委員 

国土交通省関東運輸局千葉運支局 首席運輸専門官 平田 伸一 委員 

成田警察署 交通課長 後藤 潤 委員 

 

３ 報告事項 

（１） 令和３年度富里市地域公共交通会議事業報告について 

（２） 令和３年度富里市地域公共交通会議歳入歳出決算書について  

（資料１を事務局が説明） 

 

【監査報告】 

●寺井委員、長谷川委員による監査報告 

 

【意見概要】 

●質問 

 ① 戻入された予算年度と会計を確認したい。 

 

【事 務 局】 

① 令和３年度予算の一般会計となります。 

 

 

 



４ 議 題 

（１） 新デマンド交通 運行計画（案）について 

（資料２、資料３を事務局が説明） 

 

【決定事項】 

 新デマンド交通運行計画（案）については書面会議で諮る。  

 

【意見概要】 

●質問 

① 約９割の方がさとバスが廃止されても困らない又はどちらともいえな

いと回答しているが内訳を教えていただきたい。 

② 現デマンド交通登録者は、新デマンド交通の再登録が必要なのか教え

ていただきたい。 

③ 市外の乗降ポイントから市外の乗降ポイントへの移動は可能なのか教

えていただきたい。 

④ 運賃について路線バスや福祉移送サービス等との比較表があれば、出

していただきたい。 

 

【事 務 局】 

① 資料２の１６ページにグラフを記載しています。５０％の方が【困らな 

い】３８．７％の方が【どちらともいえない】という内訳となっていま 

す。 

 ② 再登録は行いませんが、制度変更に伴う、周知は実施していきます。  

 ③ 市外から市外への移動は想定していません。 

 ④ 資料として、提示させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（２） 令和４年度富里市地域公共交通会議スケジュール（案）について  

（資料４を事務局が説明） 

 

【決定事項】 

 （２）が承認された。 

 

【意見概要】 

●質問 

① 第３回会議の予定議題【千葉運輸支局へ提出する書類の承認について】は、 

  どのようなものなのか教えていただきたい。 

② 新デマンド交通運行計画（案）について書面会議により決定すると思う

が、どのようになるのか教えていただきたい。 

③ 道路運送法による許認可申請をする際の注意点として、運輸支局と、事

前確認等を実施したほうが好ましい。 

 

【事 務 局】 

 ① 新デマンド交通運行計画に対する千葉運輸支局へ提出する申請書類に  

   ついて議題とする予定です。 

 ② 全委員に書面にてお諮りさせていただき、可否を集計いたしますが、全 

委員可決となるよう関係機関と調整していきます。 

 ③ 本申請前に、十分な調整をしていきます。 

 

５ その他  

 

 ○伊藤委員  

・高速バス運転手から、富里バスターミナル内で、スケートボードによる運

転妨げ行為等の報告を受けている。  

 ○平田委員 

・新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用した交通事業者

支援について検討していただきたい。 

 ○事務局 

・資料１の差替え 

 

６ 閉 会 

-以上 

 


